



Paris, le 20 février 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE JA+FNSEA

Elections aux Chambres d'agriculture : le terrain a parlé !

Avec un score consolidé de 55,44%, à la hausse par rapport à 2013, les listes JA+FNSEA ont rassemblé une majorité absolue de femmes et d'hommes autour d'un projet engageant pour l'agriculture, ancré sur des valeurs humaines de solidarité et de proximité. Cette confirmation par les urnes démontre de manière éclatante notre légitimité de syndicat agricole majoritaire.

Dans un contexte particulièrement éprouvant pour notre démocratie, nous notons la baisse de participation, et saurons en tirer les enseignements ; mais, avec 46% de votants, la profession agricole reste celle qui se mobilise le plus pour voter.

Nous nous attacherons à mettre en œuvre notre projet dans les Chambres d'agriculture au bénéfice de tous les agriculteurs et de toutes les agricultures de la ferme France, car nous incarnons un syndicalisme responsable, reposant sur l'action collective, qui construira avec tous l'avenir agricole.

Nous rappellerons la place incontournable d'un corps intermédiaire pour porter haut la voix d'un métier et défendre son besoin aigu d'écoute et de reconnaissance.

Cette élection n'est pas une finalité : elle servira à donner force et élan pour porter nos idées, mettre en œuvre nos projets et faire aboutir nos revendications. Nous devons maintenant continuer à rassembler l'agriculture française vers l'accomplissement de nos engagements.

Car nous sommes convaincus que c'est tous ensemble que nous ferons évoluer l'agriculture française !

Contacts presse :

FNSEA : Marion Fournier – 07 60 29 56 17 - marion.fournier@fnsea.fr

JA : Thomas Debrix – 06 68 66 15 83 – tdebrix@jeunes-agriculteurs.fr